



Referenz Ersatzneubau Alterszentrum Platten, Meilen

BAUBESCHRIEB

Die Stiftung Alters- und Pflegeheim Meilen liess die drei über 50 Jahre alten Gebäude Weiherhaus, Tobelhaus und Seehaus abbrechen und erstellte an deren Stelle einen Neubau, das «Neue Weiherhaus» mit 84 Einzelzimmern auf drei Geschossen.

In Sämtlichen Begegnungszonen wurden ca. 1'600 m² Natursteinbeläge verlegt.

BAUSUMME

CHF 500'000

ZEITRAUM

2020 - 2021

PROJEKTVERANTWORTLICHER

Marco Bianco / August Kuster

LEISTUNGEN

- Bodenbeläge mit drei unterschiedlichen Plattenformaten nach vorgegebenen Verlegemuster.
Material aus Osernone Gneis, geschliffen K220
- Treppen- und Podestbeläge
- Leibungs- und Sturzverkleidungen der Betten- und Personenaufzüge

